



### **La Universidad fomenta la relación entre los emprendedores de España y Portugal**

La Universidad de Salamanca participa en el proyecto de cooperación transfronteriza entre Castilla y León y el norte de Portugal "UNI+i". Esta iniciativa pretende impulsar el emprendimiento innovador y la competitividad de las empresas a ambos lados de la frontera mediante la creación de unos servicios de soporte empresarial y de una red de apoyo al emprendimiento. El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, asistió a la reunión de trabajo que se celebró ayer en el Colegio Arzobispo Fonseca.